



Besuche uns auf den sozialen Netzwerken

 @goldeneradlersha

HERZLICH WILLKOMMEN

im ältesten Gasthof und Wirtshaus der Stadt!
>>Der Tradition verbunden- der Zukunft verpflichtet<<

Uns, Familie Weissbach und unserem Team, ist es eine Freude, die Tradition dieses ehrwürdigen Hauses aus dem Jahr 1315 in Schwäbisch Hall weiter führen zu dürfen.

Wir freuen uns das ihr hier seid!

-Unsere Unternehmensphilosophie-

Der Gast steht bei uns im Mittelpunkt,
soll glücklich und zufrieden gehen und gerne wiederkommen!

Wir investieren viel Mühe darin Kraftbrühen und Soßen selbst herzustellen. Hierfür werden in stundenlanger Küchenarbeit aus frischen Knochen, viel Gemüse und allerlei an Gewürzen unsere leckeren Soßen zu allen Fleischgerichten hergestellt.

Ein bewusster Umgang mit uns zur Verfügung stehenden Ressourcen und der damit einhergehenden Umweltaspekt ist uns sehr wichtig. Möchtet ihr euer Essen mitnehmen? Wir haben als Mehrwegvariante das AdlerGREEN-System vorrätig.

Für alle Gäste, die sich gern bewusst fleischlos ernähren, haben wir eine simple Kennzeichnung eingeführt, die auf den nächsten Seiten selbsterklärend eingesehen werden kann.

Unsere Mitarbeiter sind uns heilig- wir geben jeden Tag unser Bestmöglichstes um Euch allumfassend zufrieden und begeistern zu können. Sollte dennoch mal, bei aller Anstrengung, ein Grund zur Unzufriedenheit bestehen, lasst es uns gerne wissen.

Wir können uns nur mit ehrlichem und stetigen Feedback weiterentwickeln und verbessern.

Folgt uns auf Instagram und erhaltet immer die neusten Aktionen und sichert Euch die Teilnahme an unseren Gewinnspielen!



@goldeneradlersha



Und noch mehr Infos gibt es auf unserem Whatsapp Kanal



Einen schönen Aufenthalt wünscht euch das Adler- Team